
11. AStA – Sitzung

24.06.2009

Beginn: 17:00 Uhr

Anwesend: Julia Aron, Lisa Ehl, Miriam Seif, Timo Kreutz, Andreas Kuhn, 

Olga Engelmann, Friedrich – Alexander Rem

Gäste: Rolf Knieper

Entschuldigt: Marzena Chilewski, Rebecca Schmitt

Protokollant: Andreas Kuhn

Sitzungsleitung: Timo Kreutz 

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung

TOP 2 Organisatorisches, Verabschiedung der Protokolle 

TOP 3 Beratungsnetzwerk gegen Rechtsextremismus

TOP 4 Umzug

TOP 5 Evaluation Villa Party

TOP 6 Sonstiges 

TOP 2 Organisatorisches, Verabschiedung der Protokolle 

Die Beschlussfähigkeit wird von Timo Kreutz festgestellt.

Protokoll der 9. Sitzung:  Die Verabschiedung des ausstehenden Protokolls 

wird auf Grund der Abwesenheit der Protokollantin (Rebecca Schmitt) auf die 

nächste Sitzung verschoben.

Protokoll der 7. Sitzung: Die Verabschiedung des Protokolls wird auf die 

nächste Sitzung verschoben, da bis dato noch kein vollständiges Protokoll 

eingereicht wurde (Andreas Kuhn).



Olga Engelmann wird gebeten die Archivierung der bereits geschriebenen 

und beschlossenen Protokolle zu übernehmen. 

TOP 3 Beratungsnetzwerk gegen Rechtsextremismus

Rolf Knieper berichtet über die aktuelle finanzielle Situation des im AStA 

angesiedelten Beratungsknoten des 'Beratungsnetzwerkes gegen 

Rechtsextremismus'.

Der Bewilligungsbescheid des Landesamtes für 'Soziales, Jugend und 

Versorgung' ist eingetroffen. Bewilligungszeitraum ist der 01.06.2009 bis 

31.08.2009. Näheres hierzu befindet sich im Anhang

TOP 4 Umzug

Nach Besichtigung der zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten (am FH 

Standort Karthause) wird dem Allgemeinen Studierendenausschuß nach 

dem Umzug ein Büro für die AStA - ReferentInnen, ein Büro für die 

Sozialberatung, ein Archivraum, sowie die Mitbenutzung einer Tee – Küche 

zur Verfügung stehen. Ein zusätzliches Raum soll angestrebt werden um den 

besonderen Problemstellugen bzw. dem besonderen Beratungsbedarf 

einzelner Referate gerecht zu werden. 

Julia Aron und Andreas Kuhn kümmern sich um die Koordinierung des 

Umzugs hinsichtlich der umzugsrelevanten Gegenstände und Unterlagen. 

Rolf Knieper erkundigt sich bei Herrn Deurer nach dem genauen 

Umzugstermin. 



TOP 5 Evaluation Villa Party

Sowohl der Aufbau als auch der Abbau gingen ohne Probleme von statten. 

Die Besucherzahl wird auf ca. 200 Personen geschätzt. Insgesamt wurde 

eine nette und angenehme Stimmung verzeichnet. Auf Grund des 

anstehenden Umzugs war dies die letzte 'Villa – Party'.

TOP 6 Sonstiges 

Am 01.10. 2009 findet die Erstemesterbegrüßung der FH für das diesjährige 

Wintersemester statt.

Für Ende Juli, Anfang August ist eine AStA Klausurtagung geplant. Miriam richtet zum 

Zwecke der genauen Terminfindung einen Online Terminabfrage ein. 

Zu diesem Termin möchte Timo Kreutz Herrn Schultes zu einem Gespräch über die 

Anstehend Einführung einer RFID Karte einladen. 

Die nächste Sitzung findet am 13.07.09 um 12:00 Uhr im AstA – Büro statt. 

Timo Kreutz schließt die Sitzung um 18:05 Uhr. 


